



# Bernardo Bátiz aspira a ser ministro de la Suprema Corte

**CÉSAR ARELLANO  
Y GUSTAVO CASTILLO**

El consejero de la Judicatura Federal, Bernardo Bátiz Vázquez, participará en el proceso para ser ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), tras la renuncia que presentaron ocho ministros del máximo tribunal para retirarse y obtener sus respectivas pensiones.

Bátiz Vázquez fue designado consejero el 4 de diciembre de 2019, cargo que concluye el 3 de diciembre. Es licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y cuenta con una maestría en Derecho por la Universidad Iberoamericana (UIA).

En el año 2000 fue designado por el entonces jefe de Gobierno capitalino, Andrés Manuel López Obrador, como procurador de Justicia del Distrito Federal, cargo que mantuvo hasta el final de la administración, en 2006.

Ha impartido las cátedras en Derecho, Sociedad y Estado y Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa, ambas en la UIA, así como Derecho Constitucional en la Universidad Salesiana.

Fue profesor invitado por las casas de estudios superiores de Leiden, Países Bajos; Complutense de Madrid y Estatal de Nueva York; además es integrante del grupo fundador así como primer presidente del Consejo Directivo de la Escuela

de Derecho Ponciano Arriaga, AC.

De acuerdo con el currículum que publica el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), ha sido reconocido por la UNAM por difundir y conservar el Patrimonio Mural del Colegio de San Ildefonso, en 1992.

Además, recibió la medalla al Mérito Universitario que otorga la UIA, y la presea Emilio Krieger Vázquez, por la Asociación Nacional de Abogados Democráticos. También tiene el reconocimiento especial por trayectoria que concede la Universidad de las Naciones.

Asimismo, pertenece a la Asociación Nacional de Abogados Democráticos y a la Academia Mexicana de Derechos Humanos.

## Faceta como legislador

Fue diputado federal en las Legislaturas 48 y 52, de la que fue coordinador de su grupo parlamentario; fue parlamentario en las 54 y 57, durante las cuales fue presidente del Instituto de Investigaciones Legislativas y director de la revista *Quórum*, respectivamente.

También fue diputado constituyente de la Ciudad de México y coordinador de bancada de Morena. Así como participante en los encuentros de "Católicos con Responsabilidad Política en América Latina", realizados en Bogotá, Colombia (2017), y Santiago, Chile (2019), respectivamente.

En 1965 comenzó su trayectoria en la política.